



新潟東ロータリークラブ週報

NIIGATA HIGASHI WEEKLY REPORT



奉仕を通じて 平和を

No.2693(2013.05.17)
国際ロータリー第 2560 地区
新潟東ロータリークラブ
会長：那須野 幸作
幹事：近藤 彰
編集：広報委員会

<http://www.niigatahigashirc.com>

【司 会】佐藤真介SAA

【斉 唱】ソングリーダー：親睦委員会 山田克明委員

- ・ ローターソング「我等の生業」
- ・ 会 歌「世界の友と」

【本間健一郎直前会長挨拶】



私が会長をしている時、例会前の30分に毎回クラシックのBGMを流していました。それが好評だったようで今年度もSAAの村山先生に又クラシック

を流すよう頼まれました。毎回と云われたのですが毎回だと解説文(どうせ誰も読んでくれないのですが..)が大変と第一例会だけ流してきました。いかがだったでしょうか。先週はベートーベン3番英雄をフルトヴェングラー指揮でお聴き頂きました。クラシックの解説文を書くに当り本を読んだりネットを開けてみたり色々勉強をします。私自身もクラシックの理解が深まり、より楽しく深くよりクラシックが聴けるようになりました。これもRCのお陰と感謝..?

吉田秀和の「フルトヴェングラー」を読んだらどうしても彼の指揮を聴きたくなりまして主としてベートーベンですが「運命」とか「英雄」を買いました。特に5番運命は贅肉を削ぎ落とし完璧な迄の演奏で緊張感に溢れ、素晴しかったと思います。…以前流した事があります。そのフルトヴェングラーに面白い話がありまして…イタリアの名指揮者トスカニーニとの論争があったのです。時は1937年、オーストリアはザルツブルグで二人は会ったのです。さぞかし互いを褒め称えるかと思いきや、確かにヴェングラーはトスカニーニの演奏を褒め称えましたがトスカニーニはヴェングラーを批難したのです。ベートーベンの第九、特に合唱で「抱きあえ100万の人々よ」という人類連帯の歌を貴方は指揮する資格がない…ナチ政権に協力してるから…云々。実際、トスカニーニはムッソリーニの独裁政権を嫌って早々とイタリアを抜け出し米国に亡命していました。米国でうまうまとパトロンを見つけ自分の楽団を持ち好き勝手にやっていたのです。尤もそれで米国民は彼の名演奏を沢山聴く事が出来ました。ヴェングラーにしてみれば確かにナチスはよくない。自由を束縛する。でも、そういう中でも音楽が好き…時には暗い世相で音楽に飢えている独逸国民の為に独逸に踏み止まり指揮を続けたのでした。二人の論争は延々と続き最後まで平行線だったようです。いかがでしょう。皆さんだったらどっちの立場を是

とするでしょうか。私は断然フルトヴェングラーです。例えナチ政権の下であっても自国の音楽を愛する人の為に踏み止まって演奏活動を続けた。それがどれだけ独逸国民を慰め勇気付けた事でしょう。そこいくとトスカニーニは早々と見切りをつけ米国に行った。やはり独逸人の真面目さ、芯の強さといえますか…イタリア人の身勝手さといえますか。

ここで私は有名な小話を思い出すのです。ヨーロッパのある酒場で日本人と独逸人が酒を飲んでいました。独逸人が日本人に云います。今度、やる時はイタ公抜きでやろうぜ…。

【ゲスト紹介】

◇ゲスト

のんぴーり青山：木村さん、堀さん

【お祝い】

＜親睦委員会：山田克明委員＞



◇会員の結婚記念日

北村慎一さんご夫婦、水本直弥さんご夫婦

◇会員の創業記念日

安藤幸夫さん：(株)コバヨウ

野沢慎吾さん：セコム上信越(株)

池田毅さん：県ロードサービス(株)

長坂正人さん：朱鷺ファイナンシャルアドバイザーLLP

【報 告】

＜社会奉仕委員会：高橋英樹副委員長＞



のんぴーり青山の商品の受け渡し日です。来月は第1・2例会で受付、第3例会受け渡しです。



Niigata Higashi Rotary Club

新潟東ロータリークラブ

<サイクリング同好会:井上陽一幹事>



<蒲原祭り:水本孝夫さん>



福祉ふれあい広場のこと、協力・協賛のお願い。

<ニコニコBOX委員会:保莉玲子委員長>



村山六郎さん

5/15開講のNHKカルチャーセンター「一日短期講座「野球シーズン到来～応援サポートを楽しく～」の受講楽しみにしておりました。ところがその2日前連絡があり、「受講者2名だけにて中止」とのこと。がっかりよりも「もう1名はどなたで、どんな立場の方」に興味有り。

皆川建五さん

本日は、川向いのホテルで某会の総会がありますので早退させていただきます。また、酒が飲めますのでニコニコ。

河端信雄さん

午前中、地鎮祭。午後一で契約。いつもこのようです、良いのですが。早退します。

舛形勝さん

先日、3才の孫が徳島からじいちゃんばあちゃんに連れられて新潟に来ました。3日間、ジジババ4人に孫1人の珍妙なグループでしっかり新潟を楽しみました。ニコニコです。

今日は卓話をさせていただきます。

水本孝夫さん

6/30、7/1、2と蒲原祭りが開催されます。開催に当たり毎年ご理解ある当東クラブのメンバーの皆様より広告協賛を頂いております。今年もその時期になりましたので、皆様よろしくお願い致します。

◇…本日の出席率 67. 27%

2週間前メイクアップ後 96. 08%…◇

次週5月24日例会は、会員スピーチ
「ピアノを使った音楽療法」
ピアニスト 内田美果さんです



【会員スピーチ】

「地震復旧よもやま話」 舛形勝さん

